

Upacara Penutupan Latihan Peningkatan Kemampuan PHH dan Anti Anarkis Satbrimob Polda Kalbar

Cucu - KALBAR.WONGCILIK.CO.ID

Apr 26, 2024 - 21:06



POLDA KALBAR - Upacara penutupan latihan peningkatan kemampuan PHH dan Anti Anarkis T.A. 2024 Satbrimob Polda Kalbar. Jumat (26/04/24).

Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H. memimpin langsung pelaksanaan upacara penutupan latihan peningkatan kemampuan PHH dan Anti Anarkis T.A. 2024 yang dilaksanakan di Mako Satbrimob Polda Kalbar. Pelaksanaan upacara penutupan latihan peningkatan kemampuan ini dihadiri oleh Danyon A Pelopor Satbrimob Polda Kalbar Kompol Jon Rubi Sugianto, S.A.P. serta seluruh perwira Satbrimob Polda Kalbar dan diikuti oleh seluruh personel Satbrimob Polda Kalbar. Kegiatan latihan peningkatan kemampuan yang dilaksanakan oleh personel Satbrimob Polda Kalbar ini merupakan langkah deteksi dini yang ditunjukkan oleh Satbrimob Polda Kalbar untuk menanggulangi

kejahatan berintensitas tinggi yang merupakan tugas Korps Brimob Polri yang dimana merupakan pasukan elite yang dimiliki oleh institusi Polri. Selain itu dilaksanakannya kegiatan latihan peningkatan kemampuan ini adalah upaya atau proses yang dilakukan oleh satuan untuk memberikan, memelihara, meningkatkan kemampuan serta keterampilan para personel agar nantinya mereka sudah paham dan tau harus berbuat apa dilapangan dan memahami tahapan dalam bertindak sesuai eskalasi ancaman yang terjadi sesuai dengan pedoman dan S.O.P yang berlaku. Dansatbrimob Polda Kalbar juga menyampaikan kepada seluruh personel yang melaksanakan latihan atas dedikasi, semangat serta loyalitas yang tunjukan selama kegiatan latihan berlangsung. Beliau juga berharap dengan berakhirnya kegiatan latihan peningkatan kemampuan PHH dan Anti Anarkis ini para personel bisa mengaplikasikan apa saja yang telah mereka dapatkan selama kegiatan latihan berlangsung apabila nantinya mereka melaksanakan tugas pengamanan dilapangan. Terakhir beliau mengucapkan terimakasih kepada para instruktur yang dimana mereka sudah memberikan ilmu yang mereka dapatkan kepada personel yang melaksanakan latihan.

“Terimakasih saya ucapkan kepada kalian atas dedikasi, semangat serta loyalitas yang kalian tunjukan selama kegiatan latihan berlangsung. Dengan selesainya kegiatan latihan saya perintahkan kepada kalian untuk meneruskan ilmu yang kalian dapat selama pelaksanaan kegiatan latihan kepada rekan-rekan kalian didaerah masing-masing dan juga saya harap kalian bisa mengaplikasikan apa yang telah kalian dapatkan selama kegiatan latihan dipelaksanaan tugas yang sebenarnya. Tetap jaga kekompakan, kesehatan dan keselamatan satu sama lain baik itu didalam kegiatan latihan maupun pada saat pelaksanaan tugas dilapangan nanti. Terakhir, sikap dan tindakan Brimob harus dan hanya berorientasi kepada kepentingan bangsa dan negara” ucap Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H.. (CS Pnd)

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,